
ゲスト

　なこそ授産所
　　　　　　　 理事長　高　村　トミ子 様
　上遠野小学校　谷中田　　　正 教頭先生
　入遠野小学校　菅　家　章　一 教頭先生

◎幹事報告－山下喜一幹事
・皆さんのボックスに年次計画書の会員名簿差返え分

を入れておきました。訂正箇所がありましたので宜

しくお願いします。

・7月 19 日に放射線測定器を贈呈した団体の中のみ

そら保育園さんから測定器を使って測定したかなり

詳しい写真入りの報告書と礼状が届いておりますの

で回覧致します。

・いわき平、いわき四倉各ロータリークラブの年次計

画書を回覧中です。

・9月プログラムについてはいわき常磐、週報につい

てはいわき平各ロータリークラブの分を回覧中です。

・猪苗代湖天神浜水草除去作業依頼についての文書が

来ています。勿来は 10 月 15 日になっていますので

遠藤社会奉仕委員長へお渡しします。

◎会長報告－赤津善宣会長
　皆さん、今日は。先週の例会はお盆で休会でした

ので 2週間振りの例会です。まず最初に本日のお客

様をご紹介致します。なこそ授産所理事長高村トミ

子様です。次に上遠野小学校教頭谷中田正様と入遠

野小学校教頭菅家章一様です。今年の夏は異常な気

象が続いておりますので体調には充分気をつけて頂

きたいと思います。今日は車椅子及び放射線測定器

の贈呈を行いますので宜しくお願い致します。この

車椅子は過日喜多方中央ロータリークラブの 20 周年

記念事業としていわき分区へ 5台が届きました。そ

の中の 1台をなこそ授産所様へ贈呈したいと思いま

すので宜しくお願いします。それから上遠野小学校

さん、入遠野小学校さんへは子供達を放射線被ばく

から守る為に放射線測定器を贈呈致しますので前の

方へどうぞ。有効にお使い下さい。宜しくお願いし

ます。

出席状況  正会員数　　　55名　　　　　　　
  本日の出席率　　　78.43％　　　　　　　修正出席率　　　86.27％
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　   　　 鈴村　正人会報小
委員長

第 2421 回　例  会　平成 23年 8月 24日 ( 水・曇 )
こころの中を見つめよう

　　　　博愛を広げるために

ロータリーソング
－今月は会員増強及び拡大月間です－

4つのテスト
　   佐野　　健 会員

上遠野・入遠野小学校へ放射線測定器の贈呈

高村トミ子理事長へ車椅子を贈呈

◎東京江戸川ロータリークラブとの親睦に
　ついて
　　　　　　　　後藤　泰治会員

　昨年度江戸川ロータリークラブ

より義捐金を頂戴致しました。そ

して江戸川ロータリークラブより

親睦ゴルフについて申し出がありました。江戸川ロー

タリークラブでは 10 月 18 日（火）に 13 名位で参加

したいと連絡がありました。当クラブは水曜日が例

会日ですので 1日早い 18 日の昼間にゴルフを行い、

例会は夜の例会にして江戸川ロータリークラブの皆

さんと親睦をはかりたいと考えております。皆さん

宜しくお願いします。詳しい事は 9月の理事会で検

討致します。

◎義捐金の扱いについて－赤津会長
　6月 30 日現在の人数で 1人当り 25,000 円の義捐金

が来ております。個人に会費として還元したいと思

いますがいかがでしょうか。沢山の拍手ありがとう

ございます。早急に進めたいと思いますので宜しく

お願いします。

◎ 50周年記念事業について
　　　　－渡邉公平実行委員長

　50 周年については昨年の鈴木会長から今年度の赤

津会長に引き継がれており今日はそれぞれの分科会

を開催したいと思います。この 50 周年は最初に井戸

を掘った方、そして幸いにして 2人が現会員であら

れることは我々にとって誇りであります。地域に必

要とされる勿来ロータリークラブを目指して皆さん

と共に 50 周年を祝いたいと考えています。今、皆さ

んに資料を配っておりますが、中身について実行副

委員長の鈴木修一郎直前会長より説明がありますの

で宜しくお願いします。

◎ 50周年内容について
　　　　－鈴木修一郎実行副委員長

　皆さんにお配りした物は年次計画書の資料です。

ここに出ているように豪華な式典ではなく、クラブ

会員相互の祝いとしたいと考えいます。日時は 11 月

20 日（日）コリーナの予定です。記念事業は各会員

より企画案を出して頂き進めたいと思います。そし

て記念誌の作成、磐農インターアクト 40 周年も一緒

にどうかと考えています。実行委員会の組織は昨年

決まっており 4つの委員会の顔合せと確認をしたい

と思っています。出来れば各委員会の進捗状況の報

告をお願い致します。

・米山記念奨学会より米山功労者感謝状が金成会員へ

届いております。

・ロータリー東日本大震災復興基金補助金申請案内が

届いておりますので各委員長さんが申請をとりまと

め幹事までお願いします。期限は 9月 14 日の水曜

日とします。

◎各委員会報告
◇出席委員会－峯口小委員長
　本日の出席状況は前頁下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－嵐委員
・なこそ授産所様、上遠野小学校様、入遠野小学校様

を歓迎して。船橋、後藤、濱沖、富岡、渡辺（勉）、

荒川（清）、押田各会員及び赤津会長、山下幹事

・50 周年記念事業を成功させよう。

川中、押田、鈴村、冨澤、岩元、児玉、鈴木（修）、

斉藤、嵐、渡辺（勉）各会員及び渡邉公平ガバナー

ノミニー、赤津会長

・昨日の愛好会コンペはからずも優勝させて頂きました。

川口会員

・前回例会休んでごめんなさい。

鈴木（雅）、佐野、松崎各会員

・本日早退ごめんなさい。　　　　　　　　金成会員

◎社会奉仕委員会研修報告－冨澤藤利会員
　8月 20 日土曜日に郡山市で行わ

れました社会奉仕委員会の研修セ

ミナーに参加して参りましたので

報告します。第 1 部は講演、第 2

部はロータリアンとして 3・11 大

震災における社会奉仕をいかにあるべきかという課

題に対し各分区の代表の方より報告がありました。

その後各発表者をパネラーとしてパネルディスカッ

ションを行いました。講演は大橋直前ガバナーが話

されましたが主な内容はロータリー活動で大切なこ

とはＧＮＯで義理と人情と恩返しだそうです。また

3・11 以降富岡ロータリークラブはいわき市平で例会

を継続して開いて活動していることに感動している

と話されていました。そして義捐金の使い道につい

ても心配され日本の将来を担う子供達の支援に使っ

てはどうかと強調されていました。第 2部では当ク

ラブの鈴木修一郎直前会長が放射線量計の贈呈につ

いて事例発表致しました。マッチンググラント制度

を活用し線量計 40 台を購入し学校、幼稚園、保育園、

ＰＴＡに贈呈した話をすると会場の沢山の方から問

い合せがありました。


